



Diakonie
Klinikum Neunkirchen
gemeinnützige GmbH

Der Diabetes und ich –wie kann er zu MEINEM werden?

Das Diakonie Klinikum Neunkirchen lädt ein:

21. September 2016, 15:00-19:00 Uhr

Neubau MVZ 3. Etage, Foyer, Altbau und Cafeteria (Vortrag)

Wir laden alle Interessierte zu einem interaktiven Nachmittag rund um Ihren Diabetes ein!

Was erwartet Sie?

Wir, das Diabetesteam: Vanessa Eisenbeis, Anja Litz, Cathrin Schneider-Weber und unsere Stationsärztin Frau Gouverneur bieten Ihnen **Workshops** zum Thema

- Innovative Messmethoden
- „Wo stehe ich gerade?“ (Blutzucker schätzen)
- „Wo steckt was drin?“ (Kohlenhydrate schätzen)
- „Was bewirkt körperliche Bewegung?“ (Wir bieten Ihnen dazu die Möglichkeit dies vor Ort zu erleben)
- Fußuntersuchung und Barfußpfad
- Fragebögen (PAID, ITAS, Findrisk) sollen Ihnen und uns helfen Ihre Probleme zu erkennen und zu verarbeiten.

Priv. Doz. Dr. Matthias Frank hält basierend zu den Workshops um 16:00h und 18:00h einen Vortrag zu dem Thema

„Was kann ich selbst für mich und meinen Diabetes tun?“

Der Diabetes gehört zu mir!!“

Die Teilnahme an dieser Veranstaltung ist kostenlos. Parallel findet eine Industrieausstellung statt.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!